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ATA Nº 9/2020 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 4 DE JUNHO DE 2020  
 
Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, na sala das sessões dos Paços do 
Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara Municipal, 
Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos Manuel 
Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre Valente 
Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira e Maria de Fátima 
Oliveira Bento. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: O senhor Vereador Vitor Manuel Soares 

Oliveira, por motivos pessoais.  --------------------------------------------------------------------------  

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião fazendo um balanço do 
estado da pandemia no concelho de Ovar, relativamente à qual se constata uma estagnação 
das redes de contágio, registando-se, nesta data, um total de 716 infetados, dos quais 40 
faleceram, cerca de 660 recuperaram e 16 mantêm-se ativos, registando-se um índice de 
contágio, fator R, de cerca de 0,2. -------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que estes números se mantêm constantes há cerca de 15 dias, considerando que 
a situação está controlada, mas não completamente resolvida. De todo o modo, considerando 
a acentuada redução do nível de contágio, foi decidido, no âmbito do Gabinete de Crise, 
proceder à desativação do Hospital Anjo D’Ovar e do Centro de vigilância ativa instalado 
nas instalações da Pousada da Juventude de Ovar. -----------------------------------------------------  
Salientou o reconhecimento público pelo trabalho desenvolvido no concelho de Ovar, de 
resposta a esta pandemia, expresso pelo senhor Presidente da República e pelo senhor 
Primeiro-Ministro, durante a sua visita a Ovar, em 22 de maio, na qual foram acompanhados 
por outros membros do Governo. -------------------------------------------------------------------------  
Realçou que o caso de Ovar foi considerado por estas entidades um grande exemplo para o 
país, o que é um fator de satisfação e de motivação para continuar este trabalho. -----------------  
Referiu, ainda, a visita de representantes da Ordem dos Médicos e da Ordem dos 
Enfermeiros ao Hospital Anjo D’Ovar, tendo expressado a sua satisfação pelas condições 
desta unidade de saúde, quer ao nível dos equipamentos, quer ao nível dos recursos humanos, 
permitindo um nível de cuidados de saúde muito diferente dos prestados em outras unidades 
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temporárias criadas no resto do país, e que permitiu tratar doentes e não apenas acolher 
pessoas infetadas. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou da visita do executivo municipal à unidade industrial da Bosch Security Systems, 
em Ovar, no âmbito de uma iniciativa da empresa, de homenagem aos colaboradores que 
tiveram um desempenho distinto neste período de crise, mas também de homenagem ao 
Município pelo trabalho desenvolvido neste período. -------------------------------------------------  
A este propósito, referiu que, ao contrário de outras unidades do grupo Bosch (Aveiro e 
Braga), esta unidade em Ovar tem em curso um plano de investimento e desenvolvimento, 
que irá permitir aumentar a sua dimensão e o número de colaboradores. ---------------------------  
Salientou a comemoração do 124º aniversário dos Bombeiros Voluntários de Ovar, que 
contou com a presença da senhora Secretária de Estado da Proteção Civil, e o 41º aniversário 
dos Fogueteiros de Arada. ----------------------------------------------------------------------------------   
No que respeita às obras municipais, salientou a consignação dos trabalhos relativos à 
empreitada de requalificação da Envolvente à Estação de Ovar, e de requalificação da Escola 
do Furadouro, e brevemente, da consignação dos trabalhos de Beneficiação do conjunto 
viário que integra a Rua Visconde de Ovar. -------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, estar já em preparação a época balnear, que terá condicionalismos diferentes 
de anos anteriores, mas mantendo as 5 Bandeiras Azuis, e 3 praias com Qualidade Ouro, a 
saber, Torrão do Lameiro, Furadouro e Cortegaça. Salientou a interação existente com a 
APA e Capitanias, no sentido de termos todas a condições para que a época balnear se inicie 
em 21 de junho, nomeadamente, garantindo a preparação dos areais, acessibilidades e 
vigilância das áreas não concessionadas. ----------------------------------------------------------------  
A senhora vereadora Fátima Bento fez a seguinte intervenção: -------------------------------------  
“Equipamentos de Informáticos – Agrupamento de Escolas de Ovar, Ovar Norte e 
Ovar Sul ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Estas duas semanas chegou-nos a informação que as escolas continuam sem qualquer apoio 
da Câmara Municipal de Ovar no que diz respeito à atribuição de verbas para fazer face às 
necessidades de equipamentos, nomeadamente informáticos, dos alunos mais carenciados e 
que, por força do contexto COVID-19 estão, tal como todos os outros, privados do modelo 
escolar presencial. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Estando nós já em junho, a poucos dias do término do ano letivo, e tendo esta situação graves 
repercussões no atingimento dos objetivos pedagógicos dos alunos envolvidos, já para não 
falar das consequências para as famílias, efeitos colaterais da suspensão da atividade das 
escolas, o que está à espera este executivo em permanência, para agir direta e indiretamente, 
nesta matéria?  -----------------------------------------------------------------------------------------------  
Bem sei que me dirão que os outros são os outros, mas quando existem municípios que são 
uma referência, deveremos pelo menos inspirar-nos, ou se disso não formos capazes copiar 
ou, mais tecnicamente falando, fazer benchmarking das boas práticas, pois as nossas crianças 
e jovens é que não devem ficar para trás neste campeonato verdadeiramente estruturante da 
sociedade – a educação e a formação.  -------------------------------------------------------------------  
Este ano letivo está praticamente encerrado, com as consequências que são conhecidas e, 
tememos que, com a inércia a que vamos assistindo por parte deste executivo em 
permanência, na quota-parte que lhe deveria competir, corremos o risco de estarmos já a 
comprometer seriamente o ano de 2020/2021. ----------------------------------------------------------  
Outra questão que pretendemos colocar, neste alinhamento, é se este executivo em 
permanência tem acompanhado as práticas que as escolas têm colocado em ação para 
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minimizar o impacto do contexto COVID-19. Claro que a resposta vai ser um cabal sim, mas 
o que pensam do que está a ser feito na prática? É que na generalidade dos casos, apesar do 
inequívoco esforço dos docentes e da gestão das próprias escolas, as práticas adotadas estão 
muito longe de um modelo de ensino à distância eficaz, caraterizado por um deficitário 
acompanhamento de forma síncrona, que tem implicações gravíssimas no envolvimento e 
motivação dos alunos nas atividades propostas e, consequentemente, no desenvolvimento das 
respetivas aprendizagens.  ----------------------------------------------------------------------------------  
Resumindo, estamos em junho, em Ovar temos muitos alunos sem equipamentos 
informáticos para poderem, à distância, acompanhar o processo de ensino possível à data, 
processo esse, em muitos casos, absolutamente desatualizado e que não prevê a falta de 
autonomia dos alunos mais jovens, nem tão pouco a dificuldade das famílias, para suprirem o 
papel dos professores e dos educadores.  ----------------------------------------------------------------  
É assim que Ovar está preparado para enfrentar os desafios futuros?  ------------------------------  
É este o legado que este executivo em permanência vai deixar em termos de educação e 
formação, na parte que lhe diz respeito?  ----------------------------------------------------------------  
Esperamos, sinceramente que não, pois não há discurso político ou de outra índole qualquer, 
que apague os danos provocados nesta matéria, absolutamente comprometedores do 
desenvolvimento estratégico de qualquer sociedade/comunidade que se preze. -------------------  
Instalação de rede Wi-Fi em Ovar ---------------------------------------------------------------------  
Em linha de continuidade com o ponto anterior e, existindo atualmente apoio comunitário, 
em muitos casos com financiamento a 100% para a instalação de redes de internet (gratuita) 
nos municípios, o que está este executivo em permanência a fazer nesta matéria? ----------------  
Quando teremos então uma rede wi-fi pública em Ovar? Pois já percebemos que, mais do 
que nunca, que estes sistemas fazem todo o sentido e já nem sequer são propriamente uma 
novidade, apenas uma questão básica de infraestrutura de um município em termos de 
comunicação. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Divulgação de programas de apoio à economia e às empresas -----------------------------------  
Nestes últimos dias, já com as candidaturas encerradas, foi divulgada pela CMO um dos 
programas de apoio, no âmbito da adaptação das estruturas das empresas ao contexto 
COVID-19. Como bem sabemos, há-de ser em qualquer um dia, uma “empresa de 
consultoria” que irá definir a estratégia de ação, em matéria de apoio às empresas, mas pelo 
menos não devia, ou poderia, esta Câmara Municipal ter um sistema de divulgação 
estruturado deste tipo de apoios, para auxiliar os seus operadores económicos, tão 
fragilizados no âmbito de todo este contexto? ----------------------------------------------------------  
Fica a sugestão… --------------------------------------------------------------------------------------------  
Pagamento de Segurança Social do Isolamento Profilático no âmbito do 2.º Cerco 
Sanitário -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Há empresas que estão a ser confrontar-se com a informação da Segurança Social de que o 
pagamento do Isolamento Profilático no âmbito do 2.º Cerco Sanitário, não irá ser efetuado 
aos seus colaboradores residentes em Ovar, porque as empresas estão sediadas no Concelho. 
Ora, isto parece-nos contra procedente, face ao que foi transmitido e às consequências que 
também daí vão advir. --------------------------------------------------------------------------------------  
Este executivo tem conhecimento da situação? Mesmo não estando no âmbito das suas 
competências, que diligências pensa tomar, para “defender” os seus munícipes que se 
encontram nesta situação?” --------------------------------------------------------------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que, no que diz respeito à educação, há 
que ter consciência de quais são as competências da Câmara Municipal nesta matéria, 
cabendo ao Ministério da Educação a definição da componente pedagógica em todos os 
ciclos do ensino. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
Quanto aos equipamentos informáticos, é algo que deveria ter sido acautelado previamente às 
decisões que foram tomadas, sendo que a Câmara Municipal irá disponibilizar um reforço 
financeiro aos Agrupamentos, indo para além das suas competências, considerando injustas 
as críticas que foram expressas pela senhora Vereadora. ----------------------------------------------  
Quanto à Segurança Social, também não é uma matéria da competência da Câmara 
Municipal, havendo despachos proferidos pelas entidades competentes que asseguram o 
pagamento a 100% das remunerações líquidas durante todo o período da cerca sanitária. 
Nessa medida, sugeriu que as questões aqui levantadas sejam dirigidas ao Ministério do 
Trabalho, Solidariedade e Segurança Social. ------------------------------------------------------------    
A senhora Vereadora Fátima Bento fez a seguinte intervenção: -------------------------------------  
“Nunca nos escudámos em não colaborar em medidas que entendemos ser justas, como é este 
o caso, mas a Câmara como entidade interessada e com poder institucional tem de cumprir o 
seu papel de forma a que este problema seja resolvido com a celeridade que se impõe. ---------  
Centro Social e Paroquial de São Pedro de Maceda ------------------------------------------------  
Qual o resultado da reunião efetuada com a Instituição? ----------------------------------------------  
Continuidade da prestação da valência? -----------------------------------------------------------------  
Alternativas encontradas, já que publicamente a “intervenção” deste executivo foi noticiada 
como de sucesso?” ------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal, relativamente ao Centro Social e Paroquial de 
São Pedro de Maceda, esclareceu que a principal preocupação consistia em assegurar a 
manutenção dos serviços na freguesia. Nesse sentido, procurou junto da instituição, perceber 
a situação e as razoes da instituição para as medidas anunciadas. -----------------------------------  
Da reunião havida, e apesar da instituição manter a pretensão de deixar de prestar as 
valências no próximo ano letivo, esta informou estar já em conversações com duas outras 
instituições interessadas em assegurar os mesmos serviços, garantindo assim a sua 
continuidade na Freguesia, estando a Câmara Municipal inteiramente disponível para 
colaborar com todas as instituições intervenientes neste processo, assim como, continuará a 
trabalhar no sentido de ter uma rede de serviços de apoio à família, alargada e gratuita, em 
todo o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
Expressou, ainda, a intenção da Câmara Municipal em apostar numa proximidade muito forte 
entre o Município e os empresários, estando sempre do lado das soluções, defendendo as 
empresas de Ovar, pois será decisivo para atenuar e resolver a crise económica que se 
avizinha. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Domingos Silva esclareceu que o projeto da rede wi-fi que existia previa 
um investimento na ordem dos 400 mil euros, sendo a comparticipação prevista num 
programa comunitário, de cerca de 15 mil euros, valor irrisório face ao investimento total 
previsto. Nessa medida, o referido projeto está a ser revisto e atualizado, de forma a torná-lo 
exequível e sustentável. -------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere ao apoio às empresas, o objetivo é apoiar as empresas na redefinição dos 
seus planos de negócios, indo mais além da simples disponibilização de informação, serviço 
que já é prestado por várias associações e empresas de consultadoria. ------------------------------  
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No que respeita à Educação, esclareceu que foi solicitado aos Agrupamentos que 
identificassem os alunos com dificuldades de acesso a meios informáticos, tendo sido 
referenciados, no conjunto de Agrupamentos do concelho, cerca de 20 alunos. 
Posteriormente, e perante a informação de que a Câmara Municipal iria disponibilizar 
gratuitamente equipamentos, as necessidades indicadas subiram para cerca de 200 alunos. 
Com base nesta nova informação, foi decidido disponibilizar cerca de 100 mil euros para os 
três Agrupamentos, cuja gestão será da sua responsabilidade. ---------------------------------------  
No que concerne à Segurança Social, salientou que foi graças à intervenção da Câmara 
Municipal que a Segurança Social reverteu a sua posição, e tornou clara a posição do 
Ministério, sem prejuízo de subsistirem dúvidas e questões, que têm vindo a ser resolvidas 
pela própria Segurança Social. ----------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Sobre uma declaração pronunciada pelo vereador Domingos Silva, na última reunião de 
Câmara do mês de Maio, onde afirmou, e passamos a transcrever o extrato da acta: -------------  
“… só por manifesta má fé se pode dizer que a Câmara Municipal pagou 1600 euros a 
assistentes operacionais, quando se pode verificar os contratos celebrados no portal 
Base.Gov, não correspondendo tal afirmação à verdade.” --------------------------------------------  
No intuito de repor a verdade dos factos entendemos fazer a seguinte declaração: ---------------  
- Como não aceitamos de ânimo leve declarações que insultam a nossa inteligência passamos 
a transcrever o que está escrito na Informação Interna nº.22/DAJF/SP: ----------------------------  
“… e para a Arena de Ovar (Pavilhão João Gonçalves) de 10 trabalhadores operacionais 
(auxiliares de saúde) pelo prazo de um mês, no valor de 16.434,37 Euros, a que acresce o 
IVA à taxa legal…” -----------------------------------------------------------------------------------------  
- De facto, o custo pago em média a cada assistente foi de 1.643,44 e não 1.600,00 Euros, só 
que essa diferença na nossa opinião não denota má-fé. Em todo o caso, pelo lapso 
apresentamos as nossas desculpas. ------------------------------------------------------------------------  
ABTF – Manifestamos a nossa estranheza pelo facto deste assunto não constar na Ordem de 
Trabalhos desta reunião, pois na última, conforme consta da respectiva acta, o Vereador 
Domingos Silva referiu: ------------------------------------------------------------------------------------  
“…Sobre a ABTF, informou que foi feita a vistoria, estando a ser preparada a informação 
jurídica sobre o relatório elaborado, estando a ser avaliado se há motivo para suspender a 
licença de exploração, nomeadamente, ouvindo entidades externas, sendo que, numa próxima 
reunião, poderemos fornecer aos senhores Vereadores a informação disponível…” --------------  
Como não recebemos qualquer informação sobre o resultado dessa vistoria questionámos 
sobre o que se passa. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Cuidados de Saúde Primários no Município de Ovar – Relativamente a este tema, vimos 
dar conta a todo o executivo do teor da carta que os vereadores, os deputados municipais e 
presidentes de Junta, eleitos pelo PS, enviaram aos deputados do Partido eleitos pelo Círculo 
Eleitoral de Aveiro: -----------------------------------------------------------------------------------------  
“… Ex.mos Senhores Deputados do Partido Socialista pelo Círculo Eleitoral de Aveiro  -------  
Ovar, 27 de Maio de 2020 ----------------------------------------------------------------------------------  
Assunto: Cuidados de Saúde Primários no Município de Ovar  --------------------------------------  
Fomos alertados informalmente que o ACES Baixo Vouga pretende encerrar as consultas ao 
Domingo que têm vindo a ser dadas por dois médicos, na Unidade de Saúde Familiar João 
Semana, em Ovar. Essas consultas decorrem no período entre as 10 e as 18 horas, o que já de 
si é limitativo, pois para que fosse prestado um bom serviço à população elas deviam ocorrer 
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entre as 8 e as 24 horas. Importa ainda referir que muitas dessas consultas não são 
presenciais, mas são feitas por telefone. Uma vez que o Hospital de Ovar não presta serviços 
de urgência, no caso de ocorrer o encerramento deste serviço irá aumentar a pressão no 
Hospital de São Sebastião, em Santa Maria da Feira. Entretanto é um facto que dada a 
ausência de qualquer apoio administrativo durante o período em que essas consultas ocorrem, 
muitas delas não têm sido registadas, pelo que essa circunstância pode facilmente indiciar 
uma menor utilização desse serviço, o que não corresponde à verdade. Será, pois, necessário 
uma melhor articulação e esclarecimento entre os médicos e o ACES.  ----------------------------  
Por outro lado, demonstramos a nossa preocupação pela situação actual do Polo de São 
Vicente de Pereira da Unidade de Saúde Familiar Alpha, do Polo de Arada da Unidade de 
Saúde Familiar Laços e do Polo do Furadouro da Unidade de Saúde Familiar João Semana. 
Estas três unidades de saúde – essenciais à prestação de cuidados de proximidade à 
população – encontram-se encerradas, sem que seja conhecida a data da sua reabertura. 
Realçamos que as unidades de saúde para as quais estão a ser encaminhados os utentes 
residentes em São Vicente de Pereira, Arada e Furadouro encontram-se, todas elas, 
localizadas a mais de 5 km, sem que exista uma rede de transportes públicos capaz de 
garantir o transporte dos utentes, muitos deles idosos, com dificuldades de locomoção e sem 
meios próprios de transporte individual…” -------------------------------------------------------------  
Apraz-nos registar a pronta informação que recebemos por parte da ARS Centro, onde 
referem: -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Neste momento há falta de médicos que assegurem o serviço, nos três polos, pois tiveram 
de adiar para Junho o concurso de recrutamento de novos médicos que estava previsto para 
Março, e que se não realizou em virtude da crise sanitária que vivemos. ---------------------------  
- Depois, serão necessárias obras de adaptação dos edifícios de forma a garantir o 
distanciamento social obrigatório por força da nova realidade sanitária. Só que neste 
momento não têm verba disponível para a execução dessas obras. ----------------------------------  
Em face do exposto, e dado que esta situação afecta gravemente a população de Arada, São 
Vicente e Furadouro, entendemos que a CM de Ovar deve com urgência chegar a um acordo 
com a ARS, no sentido de poder adiantar o dinheiro para as obras que se impõe, de molde a 
reabrir tão depressa quanto possível os referidos polos, deixando claro que a competência 
sobre os encargos a suportar deve ser atribuída ao Estado e não à autarquia, pelo que, e em 
coerência com o que sempre afirmámos, esse acordo deverá ser objecto de um protocolo a 
celebrar entre as duas entidades. --------------------------------------------------------------------------  
Válega – Cais do Puxadouro: Chegou ao nosso conhecimento através da Junta de Freguesia 
de Válega, um problema, que consideramos bastante caricato, sobre as obras que se pretende 
levar a cabo no desassoreamento do canal da ria em Válega. -----------------------------------------  
Como quase que nem acreditámos na explicação que nos deram, resolvemos ir ao local e 
falar com as pessoas que utilizam esse canal. -----------------------------------------------------------  
Basicamente a situação é a seguinte, aquando da obra de construção do cais, a extensão que 
medeia entre a rampa que dá acesso à Cenário e o limite norte do cais foi desassoreada. 
Agora pretende-se o desassoreamento de todo o canal até ao acesso à ria (canal principal), só 
que alguém, presumimos uma mente brilhante, decidiu que o desassoreamento terminasse a 
100 metros da rampa da Cenário, pelo que a navegabilidade do canal fica posta em causa em 
períodos de maré baixa. Em face desta situação vimos alertar o executivo em permanência 
para este problema, de molde a que possa fazer pressão junto da Polis Litoral Ria de Aveiro, 
para que reparem esta anormalidade. ---------------------------------------------------------------------  
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Válega – Rede Viária - Válega, está transformada numa verdadeira faixa de Gaza, isto sem 
desprimor para os palestinianos, a rede viária, na sequência das obras de saneamento, está um 
verdadeiro caos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Fizemos um périplo pela freguesia - isto sem que tenhamos solicitado qualquer subvenção à 
Camara para gasolina ou custos de reparação da suspensão da viatura – para aquilatar sobre o 
que se passa. Verificámos algumas situações de obras dadas como acabadas em estado 
deplorável, algumas em situação perigosa e problemas de engenharia que podem acarretar 
graves anomalias no futuro. --------------------------------------------------------------------------------  
Rua da Corga do Norte -----------------------------------------------------------------------------------  
Estado da via deplorável e a existência de um problema técnico bastante grave. Existe uma 
mina de água cuja nascente se situa na parte de cima da rua, e que segundo a informação que 
recolhemos, essas águas ter-se-ão infiltrado na rede de saneamento. Sabemos da força e 
caudal dessa mina, pelo que é expectável que no inverno, e depois de ligada a rede de 
saneamento, venhamos a ter a jusante, ali para os lados da Escola Oliveira Lopes, uma 
espécie de fonte de “Caca”. --------------------------------------------------------------------------------  
Será, pois, necessário, antes de concluir as obras, acudir a esse problema resolvendo o 
problema do conveniente escoamento das águas pluviais, sem isso vamos seguramente ter 
asneira! --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Importa ainda salientar que essa rua integra a principal ligação de Ovar à cidade de Oliveira 
de Azeméis, pelo que na inexistência de alternativa tem forçosamente de ser devidamente 
requalificada. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ponte de Pintim ---------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuam as obras de Santa Engrácia, existe uma proibição de trânsito a pesados, o que 
fazendo esse troço parte da ligação a Oliveira de Azeméis, constitui um problema grave para 
os utentes da mesma. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Para não sermos mais exaustivos diremos que visitámos as Ruas, Padre Domingos Reis, do 
Evaristo, do Cruzeiro, das Fontainhas, da Mata, do Monte Candosa, Sebastião Morais 
Ferreira, Columbófila, Seixo Branco, Carvalhos, Capela do Outeiro, Ervideira e Almeida dos 
Vinhos. Embora sem utilizar os serviços do fotógrafo oficial da Câmara, documentámos 
fotograficamente exemplos do mau estado de todas elas. ---------------------------------------------  
Comprova-se ser o panorama é idêntico por todo o lado, pelo que é urgente resolver esses 
problemas com urgência, pois a população de Válega não merece semelhante castigo. ----------  
Válega – Incumprimento do Acordo de Execução. Dos 5 funcionários previstos, só 2 estão 
no activo. Esta situação acarreta graves problemas para a gestão e funcionamento da Junta de 
Freguesia, pelo que questionámos se não será de permitir que a junta contrate o pessoal em 
falta e a CM transfira o respectivo valor para a Junta? ------------------------------------------------  
Ovar – Relativamente ao Acordo de Execução, existe um problema similar ao de Válega, 
dos 13 funcionários previstos apenas 9 estão no activo, pelo que a questão que se levanta é 
igual à de Válega. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Passadiços – Detectámos o mau estado geral de conservação de grande parte dessas 
estruturas do concelho, sendo as queixas generalizadas, falta de tábuas, inexistência de 
corrimões, falta de limpeza, isso não combina com o apelo que o presidente fez, convidando 
a visita aos nossos passadiços, só que esse apelo no nosso entender fará todo o sentido desde 
que os mesmos estejam em bom estado, caso contrário esse apelo poderá ser pernicioso. 
Deixámos também a ideia de interditar, em certos troços, que deverão ser bem estudados a 
circulação de bicicletas. ------------------------------------------------------------------------------------  
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Cortegaça – Solicitamos que nos informem se a rotunda a nascente da passagem desnivelada 
de Cortegaça, embora sendo uma obra particular é para ser construída este ano. ------------------  
Esmoriz – Solicitamos que nos esclareçam sobre a situação do palheiro amarelo, que 
sabemos é património privado, mas como é uma construção que no nosso entender faz parte 
do património histórico da cidade e deverá ser preservado, entendemos que faz todo o sentido 
que a Câmara tente encontrar um entendimento com o proprietário que garanta a sua 
reabilitação.” -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal agradeceu a intervenção feita junto do poder 
político para sensibilizar para a necessidade de termos os nossos Postos de Saúde e USF’s em 
funcionamento, salientando que houve um enfoque na questão de Arada, São Vicente de 
Pereira e Furadouro, e bem, mas também, estão a faltar aos compromissos assumidos em 
relação a Maceda. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que este é um assunto que irá ser abordado com as entidades competentes nesta 
matéria, procurando que todas as USF’s e respetivos Polos estejam em pleno funcionamento, 
aguardando que outros compromissos, como o de construção do bloco operatório do Hospital 
de Ovar, sejam também concretizados.-------------------------------------------------------------------  
No que se refere à dragagem da Ria, referiu que os trabalhos têm vindo a ser acompanhados 
pelos Serviços Municipais, e que, desde a primeira hora, se sensibilizou a Polis Litoral da Ria 
de Aveiro para a necessidade de aproveitar esta oportunidade única, e ir mais além do que o 
projeto inicial, que está altamente condicionado pelo estudo de impacto ambiental, tendo sido 
decidido, por iniciativa do Município de Ovar, que cada um dos Municípios abrangidos faça 
um diagnóstico das necessidades de intervenção complementar em cada um dos seus 
territórios. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Na sequência dessa iniciativa, está em estudo uma empreitada complementar para efetuar 
novas dragagens, sendo que, no Município de Ovar, estão identificados alguns locais, como a 
Marina do Carregal e a praia do Areínho, podendo ainda ser identificados outros locais. -------  
Informou que muitos dos arruamentos em Válega identificados pelo senhor Vereador estão já 
incluídos numa empreitada que vai já avançar, e outros serão incluídos numa próxima fase. ---   
No que respeita a Cortegaça, está também prevista uma intervenção, junto da passagem 
desnivelada e na Zona Industrial, com a construção e uma rotunda, cujo procedimento será 
lançado brevemente. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou que a limpeza dos passadiços está já em curso, algo que costuma ser feito nesta 
altura do ano, no âmbito da preparação da época balnear, assim como intervenções ao nível 
do mobiliário urbano e arranjos paisagísticos com colocação de plantas e árvores. ---------------  
O senhor vereador Artur Duarte considerou que é inútil gastar tantos recursos se as obras 
não permitirem boas condições de utilização, e que a Câmara Municipal de Ovar, entidade 
participante na Polis Litoral Ria de Aveiro, deve desenvolver todas as ações necessárias a 
que tais “aberrações” não se verifiquem. ----------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva, sobre a questão da ABTF, informou que irão ser 
notificadas todas as entidades competentes para participar na vistoria e que não 
compareceram, da intenção de suspensa da licença de exploração, para que estas se possam 
pronunciar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que, das ações de fiscalização efetuadas diariamente, não tem havido registo de 
poeiras ou lamas na via pública. ---------------------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 9/2020 - 4 de junho de 2020  

            130 
 

Relativamente aos acordos de execução, a questão dos recursos humanos é um dos aspetos 
que carece de avaliação, podendo a substituição da cedência por uma componente financeira 
equivalente ser uma solução viável e adequada. --------------------------------------------------------  
No que concerne à questão dos assistentes operacionais, que foram afetos ao Hospital Anjo 
D’Ovar, salientou que estamos a falar da contratação de uma empresa de trabalho 
temporário, sendo que o valor pago pela Câmara Municipal comporta outros custos, 
nomeadamente, seguros, impostos e remuneração da empresa, e não apenas o valor auferido 
pelos assistentes operacionais contratados pela referida empresa, não fazendo sentido 
comparar esse custo com os valores pagos diretamente a outros profissionais a título de 
remunerações, sendo que o respetivo contrato está disponível publicamente e no qual estão 
explícitos os valores pagos. --------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte reiterou tudo o que sobre esta matéria publicou, pois tal 
corresponde à verdade, e está expresso na nota de informação supracitada, sendo que neste 
caso não lhe compete avaliar o método de recrutamento, mas sim o custo efetivo para a 
Câmara Municipal dessas contratações. ------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas informou que, no que concerne ao Palheiro Amarelo, 
houve a oportunidade de um apoio de 150 mil euros para um projeto de intervenção e 
salvaguarda do património cultural, tendo promovido reuniões com a Junta de Freguesia de 
Esmoriz e o proprietário, tendo como objetivo a construção de um Centro interpretativo da 
Arte Xávega e dos Palheiros, aproveitando a existência de um conjunto de palheiros 
classificados. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Nesses contactos, foi informado pelo proprietário da existência de um projeto próprio, para a 
instalação no referido palheiro de uma escola de Surf e alojamento, tendo o mesmo pedido 
um tempo para avaliação da proposta, não tendo, até à presente data, informado de qualquer 
decisão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Ruben Ferreira deu conta dos resultados do Orçamento Participativo. -----  
Referiu, ainda, a intenção de promover a reformulação do respetivo Regulamento, 
agradecendo a todos os senhores Vereadores eventuais sugestões. ----------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 21 DE MAIO DE 2020. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 215/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE COMODATO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E O ROTARY 
CLUB DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 27.05.2020. ---------------------  
 

Deliberação nº 216/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 27.05.2020. -----------------------------------------------------  
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REGULAMENTO MUNICIPAL DE INCENTIVOS SOCIOECONÓMICOS NO 
CONTEXTO DA PANDEMIA DA DOENÇA COVID-19 - INÍCIO DO 
PROCEDIMENTO E PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL - APROVAÇÃO. ----------  
 
Os senhores Vereadores eleitos na lista do Partido Socialista apresentaram a seguinte 
declaração de voto: ------------------------------------------------------------------------------------------  
“Votamos contra este regulamento consubstanciados no facto de não nos revermos em 
grande parte das medidas aprovadas pela maioria na reunião de 30/4, onde 
inacreditavelmente não foram consideradas quaisquer propostas que então apresentámos.”
  

Deliberação nº 217/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, com os votos contra dos senhores Vereadores eleitos pela 

lista do Partido Socialista, aprovar o Regulamento Municipal de Incentivos 

Socioeconómicos no Contexto da Pandemia da Doença COVID-19. ---------------------  

Mais foi deliberado, por maioria, com os votos contra dos senhores Vereadores 

eleitos pela lista do Partido Socialista, dispensar a audiência de interessados, assim 

como a realização de consulta pública, nos termos e fundamentos da informação nº 

6195 do Serviço Jurídico, de 02.06.2020, remetendo, desde já, o Regulamento à 

Assembleia Municipal, para apreciação e aprovação. ---------------------------------------  

 
COMBATE À DOENÇA COVID-19 - INSTALAÇÃO DA ENFERMARIA 
HOSPITALAR "HOSPITAL ANJO D‘OVAR", NA ARENA DE OVAR (PAVILHÃO 
JOÃO GONÇALVES) - EXECUÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE EMERGÊNCIA 
DE PROTEÇÃO CIVIL - ADIANTAMENTO À ADO BASQUETEBOL DA 
ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OVARENSE DE PARTE DO VALOR, POR CONTA 
DO CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO A 
CELEBRAR PARA A ÉPOCA DESPORTIVA 2020-2021. --------------------------------------  
 
O senhor Vereador Domingos Silva esclareceu que, havia um conjunto de dívidas da 
responsabilidade da ADO Basquetebol, relativas a fornecimento de infraestruturas, anteriores 
à utilização da Arena por parte da Câmara Municipal, e que poderiam pôr em causa a 
utilização da mesma, caso fosse efetuado o corte do fornecimento, o que levou a Câmara 
Municipal a assumir o pagamento dessas dívidas, a título de adiantamento à ADO 
Basquetebol. A reposição dessas verbas será assegurado com os apoios previstos no futuro 
protocolo de desenvolvimento desportivo. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 218/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 36/DAJF/SP, de 

02.06.2020, e proceder ao pagamento antecipado, do valor de €13.537,90 à ADO 

Basquetebol da Associação Desportiva Ovarense, por conta do contrato-programa de 

desenvolvimento desportivo, a celebrar para a época desportiva de 2020/2021. ---------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO EDIFÍCIO ESMORIZTUR - ESMORIZ 
- REQUERIMENTO APRESENTADO PELO EMPREITEIRO, REGISTADO EM 
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20.03.2020 - REPOSIÇÃO DO EQUILÍBRIO FINANCEIRO DO CONTRATO - 
EXTINÇÃO DO CONTRATO. -------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que já há algum tempo que surgiram 
sinais de que a empreitada não estava a decorrer de forma normal, com registo de 
incumprimentos vários por parte do empreiteiro, que, agora, veio requerer o reequilíbrio 
financeiro do contrato, sustentado em algumas questões, no mínimo, duvidosas. Na tentativa 
de evitar uma guerra jurídica que demoraria anos, procurou-se negociar com o empreiteiro 
uma solução e um acordo, que permita proceder à extinção do atual contrato e lançar novo 
concurso público, com vista à conclusão da obra. ------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte concordou com a procura de um acordo, de forma a evitar 
um litígio judicial. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 219/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 35/DAJF/SP, de 

02.06.2020, e proceder nos termos das alíneas a), b), c) e d) das respetivas 

conclusões. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 
LEI N.º 8/2012, DE 21 DE FEVEREIRO, ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS 
PLURIANUAIS - AUTORIZAÇÃO PRÉVIA E AUTORIZAÇÃO GENÉRICA PARA 
DISPENSA DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL: 
LISTAGEM DE PROCEDIMENTOS DE FORMAÇÃO DE CONTRATOS 
PÚBLICOS E PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO - PARA CONHECIMENTO. -----  
 

Deliberação nº 220/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.  ----------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
12.05.2020 A 28.05.2020 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 221/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.  ----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 15 A 28 DE MAIO DE 2020. ----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 222/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar.  ---------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 28 DE MAIO DE 
2020 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 223/2020: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.  ----------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL, PARA 
RECRUTAMENTO DE DOIS POSTOS DE TRABALHO, NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE DIREITO, PARA O SERVIÇO 
JURÍDICO. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 224/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

2896, de 21.02.2020.  -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL, PARA 
RECRUTAMENTO DE UM POSTO DE TRABALHO, NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE ARTES VISUAIS E 
FOTOGRAFIA, NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM 
FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 225/2020: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

5185, de 13.05.2020.  -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO EM GÉNEROS A 7 FAMÍLIAS, AO 
ABRIGO DO FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 26.05.2020. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 226/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.05.2020. -----------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A JÉSSICA DA ROCHA OLIVEIRA, PARA 
DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
28.05.2020. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 227/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 28.05.2020. -----------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A ARMINDA DE OLIVEIRA RAMOS, PARA 
DESPESAS DE ARRENDAMENTO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
28.05.2020. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 228/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 28.05.2020. -----------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A PAULA CRISTINA DE OLIVEIRA GONÇALVES 
ROCHA, PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 01.06.2020. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 229/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 01.06.2020. ----------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A ANABELA GOMES PEREIRA, PARA DESPESAS 
DE ARRENDAMENTO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 01.06.2020. ---------------------  
 

Deliberação nº 230/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 01.06.2020. ----------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A ANA ISABEL DE OLIVEIRA PINHO FERREIRA, 
PARA DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS, ALIMENTAÇÃO E AQUISIÇÃO DE 
BENS. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 231/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

11378 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 19.05.2020. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A ADRIANA MARIA GOMES VALENTE SILVA, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 232/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

11375 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 19.05.2020. --------------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, TÂNIA ISABEL MONTEIRO TEIXEIRA MARCO 
VISEU, PARA DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS E ALIMENTAÇÃO. ---------------  
 

Deliberação nº 233/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

10995 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 14.05.2020. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A CARLA CRISTINA VASCONCELOS GOMES, 
PARA DESPESAS DE ALIMENTAÇÃO E INFRAESTRUTURAS. --------------------------  
 

Deliberação nº 234/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 6206 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.06.2020. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A MARIA CRISTINA FERREIRA DOS SANTOS, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 235/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 6140 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.06.2020. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A JOSÉ CARLOS GOMES PINTO, PARA DESPESAS 
DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 236/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 6136 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.06.2020. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL, A LUIS CARLOS SILVA NUNES DA COSTA, PARA 
DESPESAS DE ARRENDAMENTO. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 237/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 6090 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 01.06.2020. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO EM GÉNEROS A 9 FAMÍLIAS, AO 
ABRIGO DO FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 238/2020: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 6204 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.06.2020. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO A ALUNOS QUE 
FREQUENTAM O ENSINO SUPERIOR NO ANO LETIVO DE 2019/2020 - 
APRECIAÇÃO DAS RECLAMAÇÕES AOS RESULTADOS PROVISÓRIOS E 
APROVAÇÃO DOS RESULTADOS DEFINITIVOS. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 239/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 114 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 01.06.2020. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
CANDIDATURA AO PROGRAMA PRAIA ACESSÍVEL - PRAIA PARA TODOS - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 02.06.2020. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 240/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 02.06.2020. -----------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
CONSTRUÇÃO DA PISTA CICLÁVEL - AVENIDA DO EMIGRANTE (NORTE) - 
LOTE 2 - CONTA FINAL DA EMPREITADA - PARA APROVAÇÃO. --------------------  
 

Deliberação nº 241/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a conta final da empreitada. ---------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PROCESSO Nº 26858/2017, EM NOME DO CENTRO BÍBLICO DE ESMORIZ - 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 242/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas, nos termos e 

fundamentos da informação da Divisão de Urbanismo e Planeamento, datada de 

15.05.2020. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 243/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar.  ---------------------------  
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DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:41 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

 


